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名古屋千種ロータリー

承認 1982"|S

例会日 火曜日

例会場愛知厚生隼

事務局 ~ TEL763-@511

会長 山本

幹事 吉田

会報委員長 ~池森
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率先しよう LEADTHEWAYNo.4
2006～2007年度RI会長ウイリアム(ビル)B.ポイト
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一色ロータリークラブの高須邦治さんと尾崎周二さ

んよりバナーを頂きました。
瞬碆，侭…雲‘槙ﾂ響侭型きようの例会侭響侭智‘長ﾂ鑿'億浬壼笥烈

陥

#第1143回 平成18年8月|日㈹ ”聰
＄ｸﾗﾌﾌｫｰﾗﾑ 鼬略

桜花学園インターアクI､クラブ活動報告 烈剥
砿

嬢淫,‘fﾐﾂ淫,‘債ｼ響侭琴侭勢侭響‘侭’聖‘侭ｼ淫,侭琴病淫,侭馨,侭;塁』歳馨病馨,侭;馨,‘辰ｼ響戸;肇,､．

f…淫'侭…響掘塞， 先週の記録侭答鏥胃響侭率謹病当
:第1142回 平成18年7月25日(火） 晴：
農…………………琴‘長ｼ‘響,侭…鑿班長,饗病智侭率琴侭智‘蓑:蟹

山本会長挨拶’
へ

今年の梅雨は各地に被害をもたらしているようで、

お見舞い申し上げます。

本日はビジターとして一色ロータリークラブの高須

邦治君、尾崎周二君をゲストには名城RAC会長藤喬

史君をお迎えしております｡心より歓迎申し上げます。

時間の許す限りゆっくりお寛ぎ下さい。

名古屋場所が終わり相変わらず強い朝青龍の優勝で

白鳳の横綱は見送られたようです。相撲ファンからは

一日も早く日本の横綱をと言う声が聞かれます。

今日はこの横綱モニュメン|､のブロンズ像について

お話をさせていただきます。

第53代横綱、琴桜をご存知のことと思いますが先代

の佐渡ヶ嶽で、彼の現役時代の不知火型土俵入りのせ

り上がりから両手を開いた攻喋型といわれる一番華や

かな姿を故郷である鳥取県倉吉市役所前の公園内に像

高2メートル50センチのブロンズ像を作らせて頂きま

した。今では観光スポッ|､になっているようです。

ブロンズ像とは粘土で原型をつくり、石脅型に置き

換え、そこから鋳型をとり鋳造します。材質は「銅」

で「青銅鋳物」といっています。現在使用している成

分はJIS規格で決められていますが、Cu銅82～87%、

Sn 錫4～6%、Zn 亜鉛4～6%、Tb 鉛4～6%

の配合です。その':|'でも鉛は4%以下にしています。

出来上がると表面をきれいにして着色しますが、仏像

などは金箔を貼ったり鍍金をしたりして仕上げ、現代

彫刻では金属表面を薬品処理して色を出し、風雨にさ

らされても変化がないよう安定させます。

昨年「万博、 イタリア館」に展示された「サテュロ

ス」などは、海の底から引き上げられ修復されてはい

ますが2,000年以上その形と色を保っています。普通

の状態であれば「青銅鋳物」は半永久的な存在と言う

ことができます。指ではじいてみるとわかりますが

作品の内側は空洞です。機会があったら作品を指で

はじいてみてください。面白い音がするかも知れま

せん。

密"奉仕の理想”

囮ビジター紹介 2名

囮ゲスト紹介名古屋名城ローターアクトクラブ

会長藤喬史君

囹出席報告

会貝 59 （56）名 出席 44名

出席率 78.57％

前々回 7月11日 （修正出席率) 89.47%

鋸8月会員誕生日

伊藤三津子肌(8/12) 伊藤健文君(8/17)

黒野貞夫君(8/20)
へ

|吉田幹事報告
1．本日例会終了後、 クラブアセンブリーを開催致し

ますので哩覗役員・各委員長は芙蓉の間にお集まり

下さい。

2．次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので

理事役員の方はお残り下さい。

3． クラブ計画書が来ておりますので、お帰りにお持

ち下さい。

弱バナー交換
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『共生』symbiosis会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



受すべく、会員の皆様の親睦を図りたいと考えています。

美術、芸術、そして音楽や郷踊に親しむと共に、自

然との共生を図るべく四季折々の自然に親しむ旅を企

画いたしました。

今年度は、新入会員も多く、できるだけ多くの会員

に参加いただけるよう、同時にご夫人や家族の皆様に

も参加いただけるような、フランクな催しを企画して

ゆきたいと考えています。

年間スケジュールは計画書に掲戦した通りですが、

これ以外にも、同好会の皆様の催しに参加させていた

だいたり、外部よりのお誘い等もご案内し、内外の交

流、親睦を図りたいと考えています。

何卒、多くの皆様のご参加を、お願い申し上げます。

囹池森会報委員長（7月18日報告分）

会報委員会は、委員長：池森由幸、副委員長：在田

忠之、委員：岡田雅俊、竹内克豊、渡邊源市の5名

です。

事業計画予定はクラブ計画書に発表致しましたが、

今期は山本会長のご指示もあって、本クラブのホーム

ページを立ち上げることにいたしました。以前、大口

会長の時代にI､ライアルとしてホームページを作成し

たことがありましたので、今回はそれを参考にしまし

た。また、費用については事務局の電話回線契約の見

直しを行って、その経費削減金額を充当することに

よって、新たな出費を極力抑えることが出来ました。

ホームページの対象は、主に会員向けとしました。

会員にロータリー活動の情報提供ツールとして提供す

ることに主眼を置きましたが、一般の方がご覧になっ

ても問題の無い内容にするように配慮することにいた

しました。

予算は、初期費として20.000円、 これは、サーバー

構築費です。年間運営費として、年額10.000円（最大

容量100Mサーバー）で契約を行いました。

今後、例会後に毎但l内容の更新を行いますので、皆

さんも是非ご覧になって下さい。よろしくお願いいた

します。

本会のホームページ・アドレスは

http://chikusa-rotary-club.c-3.jp/です。

友愛の日

|名古屋名城ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌ藤喬史会長挨拶

名古屋名城ローターアクI､クラブの今年度会長を務

めさせて頂く藤喬史と申します。

本日は例会にお邪魔させていただきありがとうござ

います。

7月より会長に就任いたしましたご挨拶、ならびに

今年度の名城ローターアクトクラブ活動方針について

お話させていただきたく訪問させていただきました。

今年度は活動テーマを「BeHappy!」と致しまし
て、アクト活動によって自分や周りの人々が少しでも

幸せを感じることのできる活動を目指していきます。
また重点目標といたしまして、今年度も会員増強を

掲げております。

来年度(2007～2008年度）は当クラブが2760地区の

地区ホストを努める事が決定しております。現在、正

会員15名で活動しておりますが、地区を運営するには

とても人数が足りません。名城にご紹介頂ける方がお

見えになりましたら、一度当クラブの例会へお越しく

ださればと存じます｡重ねて厚くお願い申し上げます。

本日はありがとうございました。

囮山本親睦委員長

親睦委員会は、委員長山本英次、副委員長：足立一

郎、委員：藤田千津子、後藤滋巳、服部正夫、林正路、

林昭一、川端圭、小山雅弘、岡田雅俊、奥村彰司、大

川勝平、竹内克豊です。

委員会テーマに「Al･tofLife」－唇に歌を、心に

芸術を－とし、一年間努めてまいります。

年間方針としては、今年度は、芸術家：山本眞輔会

長のもと、愛と芸術に親しみ、共に今を生きる感性を享
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宮尾紘司 三好 親 浅井 誠寿 ノ
〉 ロータリーに入って初めての 水谷祥督 森 幸一 会館の合歓の花も見事に咲きよメ
メゴルフ、雨にも降られずに楽し 西川 豊長 岡田 雅俊 ろこぱしいことです。この花は私メ
ミくプレーできました。今度は 奥村彰司 大口 弘和 に織田度喜の女性像を思わせますミ
メもっと沢山の方に参加して欲し 尾関 武弘佐野 寛 まつげもの憂げの匿喜の ﾗ

ﾒいです。 澤田 淳治鈴木 理之 合歓の花 ；
〉 ベスグロを頂いたのでお礼を！ 竹内 眞三谷口 優 夫人誕生日祝い 〈

；山本眞輔 舎人 経昭 和田 正敏 堀江 宏輝 ；
？ まもなく一ヶ月です。皆様の御 吉田 節美吉田 玄 悔雨明けも間近ですね ／
;協力に感謝 もうじき梅雨'ﾘ1けかな？ 夫人誕生日祝い 〈

〈

<足立一郎藤田千津子 伊藤三津子 山本英次 〈

;萩原喜代子林 正路 会員誕生日祝い 今年度親睦委員会を担当します；
;林 昭一池森 由幸 二村 聰鈴木 正男 雌しものや家族例会に多くの御メ
ゼ樫尾 富二 加藤重雄 夫人誕生日祝い 参加をお願いします 〉

;小林 明 紺矢 寛朗 服部正夫 夫人誕生日祝いト惹計､, ；;小杉啓彰小山 雅弘 もうじき梅雨明けかな？
＞黒須アイ子松居 敬二 夫人誕生日祝い | 89.000円 ｜ ；
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|次回例会 平成'8年8月8 日(火） 夏季家族会 於：カラパナ
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